



# Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins- und  
Energiearbeit

Prinzregentenstraße 26  
D - 83022 Rosenheim

Tel.: +49 (0)8031 23 53 56  
Fax: +49 (0)8031 23 16 90  
email: heikowenig@web.de  
web: www.heikowenig.com

## **Energielagebericht Februar 2014**

Die Energie ist momentan mal wieder zweischneidig. Die positive Grundenergie zwischen Solarplexus und 2. Chakra hat sich geschlossen. Dadurch kommt gerade im Bereich des 2. Chakras einiges in Bewegung und damit verbunden gibt es Reinigungsprozesse im Bezug auf Innere-Kind-Thematiken, auch bei denen man dachte, diese wären vorbei. In der Verbindung jedoch mit der fließenden Kraft und Stärke ist ein grundlegender Bewusstseinswandel sehr leicht möglich, wodurch das gesamte Erleben und Erfahren sich verändert.

Die Ebenen der Grundenergien, auf denen dieser Anschluss erfolgt, sind für uns aktiv nicht zugänglich, da diese höheren Plänen folgt auf die kein direkter Einfluss genommen werden kann. Diese momentane Aktivierung bewirkt, dass reine positive Energie fließt, welche Zuversicht und Freude ins Jetzt trägt.

Auch der Zugang zu Glückseligkeit, Glück und Zufriedenheit ist dadurch viel intensiver. Dies wirkt im Bereich des 2. Chakras in der Tiefenstruktur, was dazu führt, dass sich die darüberliegenden Strukturen in wolkiger bis sumpfiger Energie auf dem Weg der kompletten Manifestation, reinigt. Diese werden wie vor einem her getrieben. Die Verhaftung mit der Energie, die sich reinigt, ist dabei verhältnismäßig gering. Die Änderung des Blickwinkels hat dabei einen entscheidenden Einfluss auf die tatsächliche energetische Veränderung. Dies geschieht jetzt in verhältnismäßig kurzer Zeit.

Auch für diejenigen, die diese Strukturen lösen, ist der Blickwinkel entscheidend. Hält man den Fokus auf die dunklen Strukturen stärkt man diese. Hält man den Fokus auf das Lichtvolle, was sich darin öffnet, schafft das eine sehr schnelle Auflösung. Durch diese entsteht eine neue Stabilität, Zufriedenheit, Manifestation von Zuversicht und eine neue Erlebbarkeit der Glückseligkeit.

Das bedeutet nicht unbedingt, dass alles komplett im Reinen ist, aber die Verhaftung mit den sich lösenden Themen ist wesentlich weniger.

Der Ausschlag zwischen negativem und positivem Erfahren, der ja bereits seit Monaten wirkt, wird nun stabiler und ist sanfter geworden. Unterstützend wirkt dafür auch besonders, das innere Kind in einen positiven Zustand zu versetzen.

Die reine Lichtenergie des inneren Kindes ist viel mehr an der Oberfläche, genauso wie es sich auch in den Chakren gewandelt hat. Deshalb geht jede Grundwandlung schneller und leichter. Doch dies erfordert auch immer mehr Flexibilität, bewusste Lenkung und Fokus auf das Reine und Positive. Früher hat die grundsätzliche Absicht aufs positive gereicht. Jetzt durch die Stärkung der Grundenergie ist immer mehr Aktivität in der Manifestation gefragt.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 10.03.2014.